

IWO

Satgas Yonif 6 Marinir Hadirkan Kedamaian dan Rasa Aman di Yahukimo

Jurnalists Agung - PAPUA.IWO.OR.ID

Feb 4, 2025 - 18:34



YAHUKIMO- Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir terus

menunjukkan komitmennya dalam menjaga stabilitas keamanan di Papua. **Melalui patroli gabungan bersama TNI-POLRI serta razia di Kabupaten Yahukimo, para prajurit hadir untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. (Selasa, 04/02/2025).**

Dalam pelaksanaan razia, **personel Satgas Yonif 6 Marinir menerapkan pendekatan persuasif dan humanis.** Tak hanya mengamankan wilayah, mereka juga **aktif berinteraksi dengan masyarakat dan memberikan imbauan kamtibmas** agar warga dapat menjalankan aktivitas dengan tenang dan tertib.

Sinergi antara **TNI dan Polri** semakin mempererat **hubungan harmonis dengan masyarakat** sekitar. Kehadiran aparat keamanan tidak hanya sebagai penjaga, tetapi juga sebagai mitra yang selalu siap membantu dan mendukung kesejahteraan warga.

"Kami ingin menunjukkan bahwa TNI selalu ada untuk melindungi dan mendukung masyarakat. Patroli gabungan dan razia ini juga menjadi sarana bagi kami untuk mendengar langsung kebutuhan dan harapan warga," ujar Dansatgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP.

Patroli yang dilakukan **tidak hanya bertujuan untuk menegakkan keamanan, tetapi juga membangun kedekatan antara prajurit dan masyarakat.** Kehadiran Satgas Yonif 6 Marinir di Yahukimo **disambut baik oleh warga, yang merasa lebih nyaman dan terlindungi dengan kehadiran TNI di tengah mereka.**

Komitmen TNI untuk menjaga ketertiban dan kedamaian di Papua terus ditunjukkan melalui **berbagai upaya strategis, baik dalam bentuk operasi pengamanan maupun kegiatan sosial yang mendukung kesejahteraan masyarakat.** Dengan adanya patroli gabungan ini, diharapkan **Kabupaten Yahukimo semakin kondusif dan masyarakat dapat menjalani kehidupan dengan lebih aman dan nyaman.**

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho